

長いGW休暇も終わり、少しずつお外は夏の気配を感じる季節となりましたね。
季節の変わり目でもありますので体調など崩さないようにお元気にお過ごし下さい！！

★2018年度 事務局 退任メッセージ★

【会長 のびのび園 黒木さん】

「療育施設をより良い環境にしていくために微力ながら尽力したい」と、一年前のニュースの中で挨拶していた私。一個人としての力は微々たるものだったけど、事務局初め、たくさんの皆さんの力が合わさり、出来る限りの事ができたのではないかと思います。一年間本当にありがとうございました。

【副会長 joyひこばえ 熊谷さん】

副会長のjoyひこばえの熊谷です。活動してみて療育の事について暮らしている地域の様々な課題を知り、療考会で活動し少しずつ良い方向に向かっている事柄もあり、活動して良かったと思えました。障がいのある子ども達全員が楽しく暮らせる未来になるよう、これからも療考会の活動を応援しています。又、療考会を通し、素敵なメンバーに出会えて良かったです。

【副会長 わかば園 森さん】

会員の皆様、活動にご協力頂きありがとうございました。一足先に卒園しましたが、会長はじめパワフルな事務局メンバーと活動でき恵まれた一年となりました。重ねてお礼申し上げます。

【副会長 めばえ学園 有馬さん】

託児を担当しました、有馬です。療考会を通して自分自身も成長させてもらいました。最高のメンバーにも出会う事が出来ました(各園の事務局代表者さん)一年間ありがとうございました。

【副会長 個人会員 濱崎さん】

「障がいを持つ子供達や家族の未来の為に出来る事はないか？」と始めてみた会でしたが、皆んなで頑張る事が出来てとても充実した日々を過ごす事ができました。沢山のママ友に出会えた事もとても嬉しかったです。

【副会長 あゆみ学園 東さん】

黒木会長をはじめ、ほかの事務局の方の知識や行動力が私には新鮮な驚きで、会うたびに元気をもらえました。市や県の方とも直接お話する機会もあり、とても貴重な経験が出来ました。皆さん、1年間ありがとうございました。

【副会長 にこにこ園 香田さん】

療考会を通していろいろな人々や物事との出会いがあり、とても勉強になりました。この出会いを大切にこれからも親子共々成長出来たらと思います。1年間ありがとうございました。

【副会長 個人会員 渡辺さん】

人生の財産と言え、何でも話し一緒に考え学び生きていく事が出来る事務局メンバーに出会えた事がありがたい1年間でした。今後も療考会の会員の皆さんと共に子育てについて考えていきたいと心から思います。1年間本当にありがとうございました。

【会計 ゆたか学園 森本さん】

一年間という短い期間の中で、たくさんの事を学び得ることができました。今までよりもさらに深く子ども達の未来について考える機会を頂きました。会の活動で出会った皆様には様々な知識を頂き励ましをもらい、心から感謝しています。会計という立場でご迷惑をおかけすることもありましたが、ご協力ありがとうございました。療考会の活動をさせて頂いたこと、本当に貴重な経験になりました。

【会計 ゆたか学園 橘さん】

1年間療考会の事務局として参加させて頂き、いろんな事を経験して学ばせてもらいました。ありがとうございました。

★2019年度 わかば親子代表 田中さんの就任挨拶です★

わかば園親子通園の代表をさせて頂くことになりました、田中です。みなさんと一緒に療育について色々勉強していきたいと思っております。まだまだわからないことばかりですが、お役にたてるように頑張りますので一年間宜しくお願いします！